



September 2013

Kontaktbrief*plus* 2013

An die Lehrkräfte für das Fach Ethik

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum Beginn des neuen Schuljahres bin ich Herrn Dr. Hofmann im Amt der ISB-Referentin für Ethik nachgefolgt. Ich möchte ihm an dieser Stelle für die bisher geleistete Arbeit an den neuen Ethiklehrplänen für die verschiedenen bayerischen Schularten danken.

Abitur 2014

Aufgrund einiger Anfragen soll klargestellt werden, dass die Gestaltung der Abiturprüfung im kommenden Schuljahr nicht verändert wird. Die moderate Verwendung freierer Aufgabenformate bei den Abituraufgaben, z.B. die Ergänzung um Bildelemente und gestalterische Aufgabenanteile, hat sich in den vergangenen Jahren bewährt und wird daher in unveränderter Form beibehalten. Zu beachten ist lediglich, dass nur noch eine der vier zur Wahl stehenden Aufgaben verbindlich keine dieser Aufgabenformen enthalten wird.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start ins Schuljahr 2013/14!

Mit freundlichen Grüßen

i. A.

Britta Stolte, OStRin

Referentin für Ethik